



La obra estaba prevista que iniciara en noviembre del 2014 y finalizaría en 2017.

DESPEGUE ECONÓMICO EN EL SUR

Agroindustria a favor de una represa en Morolica

El sector agroindustrial le apuesta a la construcción de una represa hidroeléctrica en Morolica, Choluteca en el contexto de un despegue económico para la zona sur del país y evitar inundaciones que causan severos daños.

El gerente de la Azucarera La Grecia, Sergio Casasola motivó a otros empresarios a impulsar el desarrollo de ese proyecto. “Vamos a seguir insistiendo con el gobierno en la creación de una represa en Morolica, una forma para impulsar el despegue en la zona” expuso el directivo empresarial.

Con ese proyecto hidroeléctrico se libraría de inundaciones, especialmente a las comunidades de Marcovia y Monjarás en Choluteca que sufren las consecuencias de los fuertes inviernos.

En atracción de inversiones, se impulsarían 40 mil hectáreas adicionales con plantaciones agrícolas, la generación de al menos 60

megavatios de energía limpia, sistemas de riego y cultivo de tilapia entre otras actividades económicas de beneficio para la zona sur.

“Tenemos información que el Banco Interamericano de Desarrollo tiene un fondo grande disponible para financiamiento de estos proyectos”, agregó Sergio Casasola.

“El gobierno central había autorizado tres millones de dólares para los estudios de geología, vamos a ver de qué manera nos esforzamos para que esta represa sea una realidad” concluyó el ejecutivo azucarero.

En 2014 se había anunciado que la ejecución de la represa en Morolica estaría a cargo de ingenieros de Guatemala con financiamiento de Canadá, entre otros cooperantes internacionales. Incluso se mencionaba la compra de terrenos y reubicación de carreteras que se encuentran en la zona del embalse. (WH) Derechos Reservados